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11 - Jhf9 der Beilagen zu den Stenographis,:hen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMaSER, PROBST 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Fahrpreisermäßigungen bei den ÖBB 

Ermäßigte Fahrkarten der ÖBB sind im allgemeinen nur bei den Fahrkartenschaltern 
erhältlich. Nur wenn der Besitzer eines Ermäßigungsausweises in einem unbesetzten 
Bahnhof zusteigt, kann er seine ermäßigte Fahrkarte auch direkt beim Schaffner 
kaufen. Sonst muß er im Zug aber immer den vollen Fahrpreis bezahlen, wodurch ihm 

ungerechtfertigte Mehrkosten erwachsen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 

öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

Anfrage: 

1. Aus welchen Gründen sindermäßigte Fahrkarten nicht auch direkt im Zug beim 

Schaffner erhältlich? 
2. Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um den Inhabern von Ermäßigungsausweisen 

den Erwerb von ermäßigten Fahrkarten im Sinne eines besseren Kunde~service 

auch direkt im Zug zu ermöglichen? 

Wien, 1987-12-17 
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